

## Title: 「Slow letter」



君島 佳弘  
1987年栃木県生まれ。FW帰国からもう2年たちます。旅に出たい。ほんと笑

## ● 最近のエントリー

- ☑ 浅草 (2007.11.05)
- ☑ 馬市場の写真 (2007.11.05)
- ☑ アルコオルと11月の朝曇 (2007.11.04)

## ● アーカイブ

- ☑ 2009年12月
- ☑ 2009年09月
- ☑ 2009年04月
- ☑ 2009年03月
- ☑ 2008年09月
- ☑ 2008年07月
- ☑ 2008年06月
- ☑ 2008年05月
- ☑ 2008年04月
- ☑ 2008年03月
- ☑ 2008年02月
- ☑ 2008年01月
- ☑ 2007年12月
- ☑ 2007年11月
- ☑ 2007年10月
- ☑ 2007年09月
- ☑ 2007年08月
- ☑ 2007年07月
- ☑ 2007年06月
- ☑ 2007年05月
- ☑ 2007年04月
- ☑ 2007年03月

## ● 投稿カレンダー

## ● カテゴリー一覧

## ● ブックマーク

学校法人 日本写真芸術専門学校  
NIPPON PHOTOGRAPHY INSTITUTE

**OLYMPUS**

Your Vision, Our Future

RSS 2.0

Slow letter > 2007年11月 アーカイブ

07.11.05

## 浅草

[Tweet](#)

[Check](#)

そんなわけで(?)今日、撮影のために台東区浅草へと行ってきました。

何のための撮影かといいますと、そう、来月12月に控えたセバスチャン・サルガドのワークショップへ向けたPFW全体の撮影企画に関するものです。

PFW全体でのテーマは、「東京の過去・現在・未来」。

自分は過去の担当。

いよいよこれからですが一あせらないと、ブログにもワークショップに関するものをいろいろと書いていきたいと思えます。

ところで、「西の市」ってどんな行事なのでしょう？

カテゴリ:

post by 君島 佳弘 | 日時: 2007.11.05 | [パーマリンク](#) | [コメント \(0\)](#) | [トラックバック \(0\)](#)

Slow letter > 2007年11月 アーカイブ

## 馬市場の写真

[Tweet](#)

[Check](#)



上の写真は、フリー取材期間中にインドのクーリーという村に滞在していた際、村と砂漠の間にある井戸で水汲みをしている女性たちを撮影に行ったときに会ったラクダです。

クーリーにはラクダや牛やヤギなど、(そして村外れにはクジャクやなんとかガゼルがたくさんいます！) いろんな動物がそこいら中にいました。

滞在中には「・・・あれ？日本てまちなかに牛とか馬とかいたっけ？」と一結構ほんとにーに考えたくらいです。

ー 話が変わります。ー

先月、地元へ帰省していた際、おじいちゃんに「昔家の近所で開かれていた」という馬の市場の話をお聞きしました。

「あぁ！あの里道沿防壁のとろろわ(私的ですがみません)。」

おじいちゃん曰く、  
「写真も探せばどこかにあるんじゃないか？」とのこと。

今度帰省した際には  
役場あたりをあたってみようかと思います。

カテゴリ：

post by 君島 佳弘 | 日時: 2007.11.05 | [パーマリンク](#) | [コメント \(0\)](#) | [トラックバック \(0\)](#)

[Slow letter](#) > 2007年11月 アーカイブ

07.11.04

## アルコールと11月の翺雲

[Tweet](#)

[Check](#)

時期が時期のせいか、

近頃身のまわりでは  
「就職」や「留学」なんていう言葉が飛び交い、

自分もそれらの言葉を飛び交わせ、

なんやかんやどうのこうのと  
話しています。

つまりは卒業を来年に控えた秋であり、そういう時期です。

そんな最中の自分はというと、  
「将来いったい何が何だかわからない」  
と  
言うよりは、

やりたいことが何なのか  
はっきり分かっているくせに、  
考えればどうでもいいような  
物事に  
こうちゃっかりと  
悩まされているわけです。

いやはや。

でも思うに、

将来などといった不確かものを  
悩みながらも考えている時間は、  
つらくはありますが、  
とても満たされている時間だと思います。

また、

人生とかそういうものに  
悩むことができる人は、  
どうにも素敵なんじゃないかと考えます。

あまいんだらうけど、  
そう思います。

自慢じゃないですが、  
・・・やっぱり自慢ですが 笑、

今までのことを考えると、

野球やれて、  
今の学校、FWコースに入って、  
いろいろ悩むこともありつつも  
気がついたらフィールドワークも  
終わっていて、

とにかくほんとうに充実してて  
「いやあ〜、良かったなあ〜。」なんて  
お酒の席でおじさんのように言っていて、

とにかくが多いですが、  
とにかく今めっちゃ楽しいわけです。

だから、

これからはよりいろいろな責任が  
必要になってくるだろうけれど、  
考えるときは考えて、  
その責任も  
しっかりと負って行きたいと思うのです。

文書がこう  
つむぎつむぎなのは  
「そうか、そういう形式かあ！」  
といことをお願いします。

アルコールが抜けきらない今日の朝。

世間はしっかり11月になっていたらしく  
空には一面に霧雲が広がっていました。

明日は浅草に行こうと思います。

カテゴリ:

post by 君島 佳弘 | 日時: 2007.11.04 | [バーマリンク](#) | [コメント \(2\)](#) | [トラックバック \(0\)](#)